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Seis meses de gestão: um balanço do que foi feito até agora

Atualização 
cadastral

Todos os beneciários do ressarcimento per capita (aqueles que 
possuem plano de saúde part icular)  devem real izar o 
recadastramento para atualização e complementação de 
informações relacionadas ao cadastro existente junto às operadoras 
contratadas, impreterivelmente até o dia 31/08/2022. 

Nesse período, lutamos incansavelmente pela valorização da nossa 
categoria. Quase fomos extintos da constituição de 88, mas 
mostramos a força da nossa união. Conquistamos direitos, 
crescemos juntos. Nada nunca veio fácil. Sempre fomos aguerridos e 
assim permaneceremos. Nem todas as batalhas foram vitoriosas. Mas 
sempre nos mostramos ainda mais fortes. 

Muito antes de lutarmos pelos nossos direitos, já estávamos nas 
estradas, trabalhando para o cidadão de bem. E assim seguimos 
fazendo todos os dias, há 94 anos. 

Uma mensagem do SINPRF/SC a toda categoria. 

Neste Dia do PRF, celebramos a nossa força para lutar, ainda que as 
circunstâncias sejam contrárias. E seguimos o nosso propósito, na 
esperança de que em breve teremos motivos para comemorar.

Após essa data, aqueles que não procederem com o recadastramento 
terão seus benefícios cancelados.

Todos os beneciários do ressarcimento per capita (aqueles que 
possuem plano de saúde particular) devem realizar o recadastramento 
para atualização e complementação de informações relacionadas ao 
cadastro existente junto às operadoras contratadas, 
impreterivelmente até o dia 31/08/2022. 

Para usuários que já recebem o benefício, ao acessar o serviço de 
"Saúde Suplementar" na plataforma do SouGov.br e escolher a função 
"Alterar/Recadastrar", o sistema apresentará previamente algumas 
informações já cadastradas, contudo, deverão ser complementadas as 
informações faltantes, tais como: operadora, plano, dependentes, 
valores das mensalidades e documentos de comprovações.

O NUAP sugere que o recadastramento seja feito preferencialmente 
no período em que a folha está aberta (geralmente até a segunda 
semana de cada mês), para facilitar inclusão no sistema de pagamento.

Os servidores que já comprovaram as despesas com plano de saúde 
relativo ao exercício anterior, não estão dispensados de realizar o 
recadastramento. Mesmo aqueles que concluírem o recadastramento 
devem enviar o comprova

Ressarcimento per capita - Recadastramento 
Em agosto estamos 
completando seis meses de 
gestão à frente do 
SINPRF/SC. Assumimos a 
Presidência e a Diretoria em 
um período conturbado em 
vários aspectos. Contudo, 
conseguimos colocar em 
prática diversas ações a m 
de melhorar o atendimento 
ao sindicalizado e dar 
continuidade a luta pela 
reestruturação. 

Pensando na segurança de todos que frequentam a sede do 
sindicato, um especialista realizou o laudo elétrico e identicou 
todos os pontos que precisavam de manutenção. Com base no 
documento, elaboramos um projeto e contratamos uma empresa 
para refazer a rede elétrica do prédio, serviço que será iniciado 
nos próximos dias.  

O sistema de cabeamento de rede também foi aperfeiçoado. 
Além disso, foram instaladas novas câmeras de monitoramento 
em pontos críticos do prédio. Readequamos algumas salas da 
sede e criamos um espaço abaixo da escada, antes inutilizado, 
para servir de depósito. 

Logo que iniciamos o 
mandato, o alojamento 
passou por um incêndio 
após o furto de um cabo 

elétrico. O espaço foi recuperado e, em apenas 20 dias, 
disponibilizado novamente para uso. 

Foi implantada a central telefônica em nuvem e a troca do 
sistema interno, que passou do Ciasind para o Sindis. A 
substituição, que está em andamento, trará praticidade em 
muitas ações internas do sindicato, otimizando o trabalho dos 
colaboradores e o atendimento prestado. 

“Mesmo em meio aos desaos, lidando com a busca pela 
Reestruturação, conseguimos realizar muitas atividades propostas 
pela nossa Diretoria. O balanço foi positivo e conto com essa 
mesma dedicação dos diretores para as próximas ações”, ressalta 
o Presidente Paulo Roberto Coelho.

O atendimento jurídico foi ampliado e, agora, temos um 
advogado à disposição de segunda a sexta, das 8h às 12h. Foram 
criadas comissões de trabalho para demandas especícas, a 
exemplo da Comissão de Revisão e Descarte de Documentos, 
Comissão da Galeria de Heróis e Comissão de Elétrica Predial. 
Novos convênios também foram rmados, aumentando os 
benefícios aos sindicalizados e dependentes. 

A comunicação também esteve em foco durante esses 6 meses. 
A criação de um novo site está em fase nal. O portal contará 
com uma área restrita aos associados, onde será possível fazer a 
atualização cadastral, ter acesso às informações nanceiras, 
processo jurídicos e informativos publicados. 

No quesito Reestruturação, a Diretoria se desdobrou em viagens 
a Brasília e participação em reuniões a m de concretizar a 
promessa do Governo Federal. Além disso, organizamos a 
participação da caravana catarinense no protesto em Brasília, 
realizamos a manifestação em São José e o ato com a faixa “Nada 
a comemorar: Bolsonaro mentiu pros PRFs” durante a cerimônia 
de aniversário da PRF. 



Integrantes do SINPRF/PE também participaram da 
apresentação, na qual foram abordadas as diculdades 
operacionais e outros pontos sobre a autogestão do plano. 

A Diretoria de Saúde está elaborando uma análise sobre os 
prós e os contras de tentar implantar a autogestão da 
Unimed em Santa Catarina para apresentar aos demais 
diretores.

Representantes do SINPRF/SC estiveram na sede do 
SINPRF/RS no dia 20 de julho. Os diretores de saúde 
Arcelino de Campos e Romeu da Rosa, juntamente com o 
colaborador Lucas Pimenta participaram de uma 
apresentação do sindicato gaúcho sobre a autogestão do 
plano de saúde Unimed, método utilizado pelo estado 
vizinho há quase 10 anos. 

Uma equipe do SINPRF/SC esteve reunida com sindicalizados 
no dia 30 de julho, em Lages. O encontro ocorreu no auditório 
da Delegacias e contou com aproximadamente 30 participantes. 
Além do Presidente do sindicato, Paulo Roberto Coelho, 
também estiveram presentes os Diretores Everson Feuser, 
Valmor Gessi e Romeu da Rosa. 

A reunião faz parte de um projeto do SINPRF/SC de visitas às 
delegacias para intensicar a presença do sindicato nas mais 
diversas regiões do estado.

Foram debatidos temas como a trajetória da luta pela 

reestruturação, com expectativas e trabalhos visando a 
concretização desta demanda no início do próximo mandato. 

Em breve serão realizados encontros semelhantes nas outras 
regiões do estado.

Pautas coletivas e individuais também foram tratadas. Foi 
aberto um espaço para que o sindicalizado pudesse expor suas 
dúvidas, necessidades e anseios. Após a reunião, os 
participantes confraternizaram em um almoço oferecido pelo 
sindicato. 

SINPRF/SC inicia cronograma 
de visitas às Delegacias 

Reunião no SiNPRF/RS



Perdemos uma batalha, mas essa luta continua, até a vitória!

Restando garantidos 1,7Bi no orçamento, este valor 
encontrava-se disponível no ME até o m do mês de Junho 
último, bastando apenas que fosse dado continuidade ao 
trâmite administrativo do referido projeto e que, então fosse 
publicada, por meio de Decreto e apreciado no Congresso 
Nacional. Neste aspecto então, cabe muito ressaltar que 
nosso sindicato já havia desenvolvido plena articulação 
parlamentar sendo que, tanto na Câmara quanto no Senado, o 
projeto era aguardado com aprovação e apoiamento da 
grande maioria dos parlamentares. No entanto, e pra resumir, 
todos sabemos que faltou concretizar, faltou a vontade nal do 
executivo para tornar real aquilo que se fez esperançar por 
parte do próprio executivo. Neste interim, para nalizar este 
resumo, de forma clara e direta respondemos a pergunta que 
repetida inúmeras vezes pelo Sr. Presidente da República, 
serviam de pseudo-razão para que ele não cumprisse sua 
palavra.

Lutamos por aproximadamente um ano buscando 
conquistarmos a tão falada reestruturação da carreira de 
Polícia Rodoviário Federal. Meados de 2021, nosso sindicato 
entrou em campo, junto com os demais sindicatos estaduais, 
ombreados por meio da Federação Nacional dos policiais 
Rodoviários Federais, FENAPRF.

Neste trajeto, várias batalhas foram travadas. Uma a uma as 
fases foram sendo conquistadas, com bastante diculdade, 
com alguns percalços mas sempre subindo os degraus 
necessários para que as condições permitissem a consagração 
por meio da reestruturação.

Em se tratando de reestruturação, imperioso destacar que, a 
valorização da categoria e a recomposição salarial, quer seja 
por meio de reestruturação, quer seja por meio de outro 
instrumento legal, encontra-se como topo de pauta deste 
sindicato sendo objeto de luta a busca por derrubar o veto do 
PRF à reestruturação na LDO2023, quer seja como pauta de 
negociação com os presidenciáveis para a eleição que se 
avizinha ou ainda por meio de demanda judicial, ancorada 
nesse momento no STJ através do pedido de mediação feita 
pelo sistema representativo capitaneado pela FENAPRF que 
encontra-se em tramitação.

Por m, friso que, por pior que possa parecer, e é, o fato de a 
reestruturação não ter acontecido neste ano, esta decepção 
tem muito mais a ver com a esperança que foi dada do que 
propriamente com o prazo decorrido entre o início dos 
trabalhos com este objetivo. Nesta seara, lembro de nossa 
última luta por reajuste salarial, que se concretizou em 2016. 
Tal jornada, desde seu início até a publicação ocial da matéria 
teve prazo superior a dois anos e sim, foi também de muita 
luta e para aqueles que acompanharam, podem chancelar tal 
armação, se deu aos 45 minutos do segundo tempo do 
governo Dilma (PT) e, ainda, na prorrogação, o então 
Presidente Michel Temer efetuou tentativa de impedir que a 
matéria tivesse seus efeitos concretizados, tendo sido 
necessária então intervenção Judicial que assegurou a correta 
aplicação do reajuste.

Vale destacar alguns momentos cruciais; primeiro, o fato de 
termos conseguido incluir no orçamento de 2022 os valores 
necessários para o impacto nanceiro da reestruturação, não 
só dos PRFs mas também das demais carreiras por meio de 
emenda aprovada na CSPCCO (Comissão de Segurança 
Pública e Combate ao Crime Organizado). Posteriormente, a 
inclusão por meio de nova emenda na LOA, no valor de 2,5 Bi 
que contemplaria plenamente o projeto enviado pelo DPRF 
ao MJ que traria, inclusive, isonomia com a carreira PF, objeto 
de anseio antigo da categoria.

- Deste recurso, Sr Presidente, no montante de 1,7 Bilhões de 

reais que se aplicado para aquilo que foi emendado na LOA 
2022, teria cumprido o papel e evitado esta situação injusta 
pela qual passamos hoje.
 

- “Me mostre de onde tirar o dinheiro”, argumentava ele;

Restando ndada a possibilidade de ter sido feita correta 
justiça com a reestruturação durante este mandato 
presidencial, cabe-nos, enquanto representantes de nossa 
categoria, erguer a cabeça e seguir a luta, estabelecendo nesse 
momento diretrizes necessárias para que as demandas 
represadas e de relevante importância sejam tratadas com o 
habitual empenho.

Com isso, queremos deixar claro que mesmo diante de 
tamanha decepção e do banho de água fria sofrida por todos 
aqueles que zeram a frente de batalha na luta pela 
reestruturação, estamos da mesma forma prontos e 
empenhados para que, iniciando-se a próxima legislatura, seja 
com qual governo for eleito, respeitando os prazos legais, 
estaremos lá, mostrando a necessidade e brigando com todas 
as forças para que tal injustiça seja corrigida e tenhamos a tão 
merecida valorização.

Juntos somos mais fortes!

Desta feita, conclamamos a mantermos unidos pois muito do 
que vamos enfrentar demandará esforço de cada um de nós 
que, enquanto sindicalizado, somos efetivamente o corpo que 
nossa categoria representa e, sem tal união, nossas chances 
diminuem exponencialmente.

Diretor Parlamentar SinprfSC
Everson Feuser
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Parabéns, servidores! Vocês são essenciais! 

➡ Saiba Mais:  O Dia do Servidor Administrativo da PRF, 
comemorado em 9 de agosto, foi instituído em 2018. A data foi 
escolhida porque nesse mesmo dia, em 2012, foi autorizado pelo 
Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão o 1º concurso 
especíco para o cargo de servidor administrativo da Polícia 
Rodoviária Federal. Antes do concurso, a PRF já contava com 
alguns servidores administrativos redistribuídos de outros 
órgãos.

Por entendermos a necessidade de valorização destes 
servidores, o SINPRF/SC atualizou seu estatuto em 2016, 
possibilitando a liação de servidores administrativos em Santa 
Catarina.  A nomenclatura do sindicato também foi alterada. 
Somos o Sindicato dos Policiais e Servidores da Polícia Rodoviária 
Federal no Estado de Santa Catarina e temos orgulho de 
representá-los! 

Dia 09 de agosto é comemorado o Dia do Servidor 
Administrativo da Polícia Rodoviária Federal. A data visa celebrar 
a importância destes prossionais que contribuem de várias 
formas para a prestação dos serviços de segurança pública sob 
responsabilidade da PRF.

Dia do Policial Rodoviário Federal

Dia do Servidor 
Administrativo da PRF

Neste Dia do PRF, celebramos a nossa força para lutar, ainda que as 
circunstâncias sejam contrárias. E seguimos o nosso propósito, na 
esperança de que em breve teremos motivos para comemorar.

Nesse período, lutamos incansavelmente pela valorização da nossa 
categoria. Quase fomos extintos da constituição de 88, mas 
mostramos a força da nossa união. Conquistamos direitos, 
crescemos juntos. Nada nunca veio fácil. Sempre fomos aguerridos e 
assim permaneceremos. Nem todas as batalhas foram vitoriosas. Mas 
sempre nos mostramos ainda mais fortes. 

Muito antes de lutarmos pelos nossos direitos, já estávamos nas 
estradas, trabalhando para o cidadão de bem. E assim seguimos 
fazendo todos os dias, há 94 anos. 

Uma mensagem do SINPRF/SC a toda categoria. 
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